

DÓLAR (TRM)		CASAS DE CAMBIO		EURO		BOLÍVAR FUERTE		UVR		DTF		USURA		CAFÉ		PETRÓLEO		ORO (GR)	
AYER	HOY	COMPRA	VENTA	AYER	HOY	AYER	HOY	AYER	HOY	AYER	HOY (JULIO)	HOY (LIBRA)	AYER	HOY (LIBRA)	(BRENT-BARRIL)	AYER	HOY (COMPRA)	AYER	HOY (COMPRA)
\$3.723,67	\$3.660,18	\$3.050	\$3.470	\$4.170,51	\$4.130,87	N.D.	N.D.	\$276,02	\$275,99	3,71%	27,18%	US\$1,52	US \$42,78	US \$42,78	\$195.065,66				

Se prolonga el ciclo antiaftosa

La medida cobija a 19 municipios del departamento de Bolívar, donde el proceso de vacunación continuará hasta el 16 de julio. También en otras regiones de Sucre, Córdoba y Magdalena.

REDACCIÓN ECONOMÍA
EL UNIVERSAL

Las afectaciones climáticas, problemas de orden público y la emergencia del COVID-19 obligaron al Instituto Colombiano Agropecuario (ICA) a extender, entre 2 y 3 semanas más, el primer ciclo de vacunación contra la fiebre aftosa y la brucelosis bovina en numerosos municipios del país, entre ellos 19 de Bolívar, incluido el área rural del Distrito de Cartagena.

La decisión se conoce días después de haber culminado, el pasado 1 de julio, el cronograma inicial diseñado por la autoridad sanitaria para esa jornada de sanidad bovina.

En Bolívar los municipios

12 departamentos podrán extender, en algunos de sus municipios, el primer ciclo de vacunación antiaftosa de 2020.

donde se extenderá el ciclo son los siguientes: Mahates, San Estanislao, Santa Rosa, Magangué, Achí, Margarita, Mompo, Montecristo, Pinillos, San Fernando, Talaigua Nuevo, Tiquisío, San Juan Nepomuceno, El Carmen de Bolívar, Córdoba, Cantagallo, San Pablo, Simití y Cartagena.



Deyanira Barrero León, gerente General del ICA.

La decisión está contenida en la Resolución 070753 del 1 de julio de 2020.

“En un análisis realizado conjuntamente con Fedegán y los organismos ejecutores autorizados establecimos la necesidad de ampliar el primer ciclo de vacunación 2020 en algunos municipios del país, afectados



Hasta la quinta semana del ciclo, en Bolívar ya iban vacunados más de 700 mil bovinos. //ARCHIVO.

por condiciones climáticas, ya sea por invierno o verano intenso, problemas de orden público y el estado de emergencia económica, social y ecológica en todo el territorio nacional a causa de la pandemia por COVID-19”, señaló la Gerente General del ICA, Deyanira Barrero León.

HASTA EL 16 DE JULIO

La extensión del ciclo en los municipios de Bolívar girará hasta el 16 de julio.

Junto a Bolívar también aparecen municipios de departamentos como Amazonas, Antioquia, Caquetá, Cauca, Córdoba, Magdalena, Meta, Guaviare, Nariño, Sucre y Valle del Cauca.

APLICA PICO Y CÉDULA EN CARTAGENA

Un segundo chance para comprar exentos de IVA

HERMES FIGUEROA ALCÁZAR
EL UNIVERSAL

Al pico y cédula que regirá hoy, con licencia para salir sólo quienes tengan documentos de identidad terminados en 0 y 1, se sumará la orden nacional de no permitir la venta presencial de electrodomésticos, equipos de cómputo y equipos de comunicaciones en los establecimientos comerciales considerados grandes superficies.

Con ese panorama y con buena parte del comercio de la ciudad cerrado, a quienes aún les quedan unos pesitos en las tarjetas débito o crédito, y desean comprar exentos de IVA, la mayor opción de compra será el modo electrónico.

A partir de las 00:00 horas de este viernes y hasta las 12 de la noche se podrán hacer compras con tarjetas u otros medios de pago autorizados en las siete categorías de bienes habilitados por la DIAN: accesorios o complementos de vestuario, electrodomés-

ticos, computadores y equipos de comunicaciones; Elementos deportivos; Juguets y juegos; Vestuario; Bienes e insumos para el sector agropecuario; y útiles escolares; en los montos y cantidades establecidas (sólo se podrán comprar hasta tres unidades por producto).

La primera jornada del Día sin IVA, celebrada el 19 de junio, permitió ventas en el comercio por 5,4 billones de pesos, las ventas a través de las plataformas electrónicas crecieron un 800%, es decir, 8 veces más de lo que se vendía en plataformas electrónicas el año anterior; y el 2,3% de hogares se vieron beneficiados con esta medida, recuerda Siigo, la empresa de software contable y administrativo.

Para sacarle mayor provecho a esta jornada, esa firma hace tres recomendaciones a los comerciantes así:

1. Implemente la facturación electrónica en su negocio: con esta implemen-



No se podrán comprar electrodomésticos de manera presencial. Sólo virtual, para evitar aglomeraciones que propaguen el COVID-19. //COLPRENSA

tación, el ciclo de facturación y recaudo se acelera debido a que los tiempos logísticos de impresión, distribución y recepción de las facturas se eliminan mejorando la caja de la compañía.

2. Haga seguimiento constante de su inventario: el Día sin IVA se caracteriza

por generar ventas en un tiempo corto. Es por esta razón que los comercios que participen en la medida deben tener visibilidad y control de todos sus productos para poder brindar el mejor servicio a sus clientes.

3. Facilite los pagos en línea: la habilitación de los

pagos en línea van a permitir que las empresas puedan hacer efectivos los procesos de cobranza en los días sin IVA, teniendo en cuenta que uno de los requisitos emitidos por la DIAN, es el pago con tarjetas de crédito y débito.

La próxima jornada del Día sin IVA será el domingo 19 de julio.

SUPERFINANCIERA LANZA PROGRAMA PAD

Acompañamiento para los deudores

REDACCIÓN ECONOMÍA
EL UNIVERSAL

Para dar continuidad a la estrategia de gestión de créditos de consumidores afectados por el COVID-19 y sus potenciales efectos en la economía del país, la Superintendencia Financiera (SFC) creó el Programa de Acompañamiento a Deudores (PAD).

La iniciativa contiene un conjunto de medidas complementarias en las que se combinan lineamientos prudentiales y de atención al consumidor financiero para el tratamiento de los deudores ante su nueva realidad económica. Entre las instrucciones se señala la necesidad de que los establecimientos de crédito acompañen el PAD con una estrategia

de comunicación y atención efectiva a los consumidores financieros, que promueva el entendimiento de dicho plan, apoyada en la labor de los Defensores del Consumidor Financiero.

La decisión está contenida en las Circulares Externas 007 y 014 de 2020.

También se incluyen medidas especiales para la originación y la calificación por

nivel de riesgo para Mipymes y demás empresas que estén o lleguen a procesos de reorganización.

Los establecimientos de crédito deberán implementar el PAD para los deudores que han visto afectados sus ingresos o su capacidad de pago como consecuencia del COVID-19 y como mínimo deberán tener en cuenta: la reducción en el valor de



Jorge Castaño, superintendente Financiero. // ARCHIVO

la cuota. No se podrá aumentar la tasa de interés inicialmente pactada.

BOLSA DE COLOMBIA

Acciones	Precio
Bancolombia	\$ 24.680
Bogotá	\$ 61.800
Celsia	\$ 4.080
Cemargos	\$ 3.410
Ecopetrol	\$ 2.080
Éxito	\$ 10.220
ISA	\$ 18.800
Pfavh	\$ 217
Promigas	\$ 6.700
Terpel	\$ 6.540

Monto transado ayer: \$63.749 millones.

Nº de operaciones: 2.270.

Acción más valorizada: PFAVH. Creció 5,85%. Precio de cierre: \$217.

Acción más depreciada: G.BOLÍVAR. Decreció 6,16%. P. de cierre: \$60.000.

ÍNDICES BURSÁTILES

Índice	Puntos
COLCAP	1.118,97
Dow Jones	25.827,36
Nasdaq	10.207,63
Standard & Poor's	3.130,01

ECONOTAS

COVID y economía

Hoy, a partir de las 9:00 a.m. se desarrollará el foro virtual ¿Cómo será la economía después del coronavirus? Que organiza la Andi. Los conferencistas son Bruce Mac Master y Mauricio Reina (Fedesarrollo). Inscripción: https://zoom.us/webinar/register/WN_X_hhn4SsSuK6rW3bR_OnlQ

Vehículos & motos

En junio de 2020 se matricularon en el país 11.956 vehículos nuevos y 37.445 motocicletas. En el acumulado a junio el resultado de registros es 72.292 y 201.196 con una reducción de 37,7% y 30% para vehículos y motocicletas, respectivamente, revela el informe del mercado automotor de la Andi y Fenalco, basado en el RUNT.

Rutas recomendadas

Un estudio de Booking.com revela las tendencias y los destinos top para recorrer en carro y conocer el país cuando sea seguro hacerlo. La lista la encabeza el recorrido Cartagena de Indias-Santa Marta. Le siguen Bogotá-Medellín y en tercer lugar Pereira-Medellín, basado en recomendaciones de visitantes internacionales.

Iniciativa Terpel

En Tenjo (Cundinamarca) arranca este 4 de julio la campaña de Terpel # PorNuestrosCampesinosYo, que busca habilitar algunas estaciones de servicio de esa marca para que pequeños productores del campo, de diferentes regiones del país, vendan sus productos y evitar que se pierdan sus cosechas.

Desempleo en EE.UU.

En junio la tasa de desempleo en los Estados Unidos fue de 11,1% aumentando 4,8 millones de empleos este mes, el mercado teme que los despidos puedan acelerarse ahora que varios estados han comenzado a frenar la reapertura económica. Por otro lado, se reportaron 1,42 millones de nuevas solicitudes de desempleo. (Corficolombiana).